

Der Bürgermeister

**Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit**

Pressestelle

Alexander Leifels
Mitarbeiter

Telefon
(03334) 64 – 512/ 513
Telefax
(03334) 64 - 519

Hausanschrift
Breite Straße 41 - 44
16225 Eberswalde

e-Mail
pressestelle@eberswalde.de
(nur für formlose
Mitteilungen ohne digitale
Signatur)

Internet
www.eberswalde.de

PRESSEMITTEILUNG

Nr. 83/14 vom 12. Juni 2014

Zweiter Stino-Workshop, 19. Juni

Jugendliche können am 19. Juni noch einmal bei der Planung des Jugendclubs im Stadtzentrum von Eberswalde mitreden. Das Kinder- und Jugendparlament interessiert sich bereits für den Standort mit attraktiver Lage. Goethe-Schüler haben schon eine Wunschliste eingereicht. Darauf finden sich Anregungen von einem Kickertisch, einer Skaterrampe über Ansprechpartner bei Problemen, PC-Plätze bis hin zu einem Kakaoautomaten.

Was: Planung Jugendclub Stino, Zweite Runde

Wann: 19. Juni, 16 Uhr

Wo: Jugendclub Stino, Heegermühler Straße 2

Eigene Ideen für den neuen Jugendclub einzubringen und mitzubestimmen, lädt Eberswaldes Jugendkoordinatorin Katrin Forster alle Jugendlichen der Stadt und aus der Umgebung ein. „Seid jetzt schon mit dabei, denn für Euch ist dieser Jugendclub im Zentrum der Stadt gedacht“, so die Jugendkoordinatorin.

Jugendliche haben in einer ersten Runde Ende Mai bereits an einem Modell für den Club und seine Nutzung gebastelt. Räumlich anschaulich soll daran erkundet werden, wie man das Haus an der Heegermühler Straße nutzen könnte. Künftig kann das Gebäude über den Terrasseneingang am alten Busbahnhof betreten werden.

Wer sich einbringen möchte, kommt am 19. Juni direkt in den Stinoclub. Eine Anmeldung ist nicht nötig. Fragen beantwortet Jugendkoordinatorin Katrin Forster auch vorab. Sie ist per Mail erreichbar (k.forster@eberswalde.de) oder am Telefon unter: 03334 / 64407. Wer mag, kann sich auch direkt an den Stadt- und Jugendclubplaner Clemens Klikar (klikar@stadt-menschen-berlin.de/ 030/897 356 31) wenden.

Fliesenleger Martin Gericke aus Marienwerder hat bereits Wand- und Fußbodenfliesen für die Küche des Stino-Club gespendet und selbst gelegt.